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前回の記録 本日の予定 次回の予定 
第 1272 回例会 09/03（水）
クラブフォーラム（2）
担当：会員増強委員会

第 1273 回例会　09/10（水）
クラブフォーラム（3）
担当：青少年育成委員会

第 1274 回例会　09/17（水）
クラブフォーラム（4）
担当：社会奉仕（環境保全）
　　　委員会
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□会　長　　永瀬　章
□副会長　　塚原　進
□幹　事　　岡田　忍
□委員長　　山口　八郎

□題　字　　永瀬　章
□例　会　　毎週水曜
□会　場　　岐阜都ホテル

新世代のための月間9月

会長挨拶　【永瀬　章　会長】

先日の岐阜北ＲＣ２００８バレーボール大会

の開会式、初めて例会変更の形で開催させて

いただきました。休日の早朝より沢山の会員

に出席頂き有難うございました。今年で１８

回目を迎えているわけですが、あの子供たち

の最後までボールを真剣に追い続ける姿を見

ていますと、この行事は第１０期の後藤会長

の年度に始まっていますが、続けていて良

かったと思いますし、今後も岐阜北ＲＣの看

板行事として継続していかねばと再確認しま

した。

さて最近は、ニュースに事欠かない日々が続

いています。９月１日の防災の日を目前に全

国各地で、短時間に集中豪雨に見舞われ大き

な被害を蒙っています。東海地方でも特に岡

崎市では大きな被害があったと報道されてい

ました。あの様子を見ていますと、４年前長

良川河畔でも、増水し我が石金旅館でもロ

ビーまで浸水するという大きな災害に見舞わ

れました。幸いにも、従業員とその家族や出

入りの業者さんたちの徹夜の作業によりその

夕刻には通常営業が出来たことを思い起こし

ます。今回の集中豪雨の報道を見る時、一般

家庭で特にお年寄りだけの家庭では、死者が

出たり、その災害の後片付けは想像を絶する

ものだと思います。ボランティアの人達が沢

山入り手伝いをされている姿を見る時、我々

ロータリアンも何か手を差し伸べることが出

来ないだろうかと思いました。自然災害は

中々食い止めることは出来ませんが、防災の

日に改めてその被害を最小限に食い止めるよ

う日々準備と心構えを怠らないようにと思い

ました。

次回例会のご案内　９月１７日（水）
クラブフォーラム（４）

担当　社会奉仕（環境保全）委員会
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担当／クラブ会報委員会　　小泉　宣昭

出席状況　【会員数 38名】

出席者：33 名　出席率 33/37＝89.19%
欠席者：4名　（出席免除 2名）94.59%
ビジター
・米山交換学生　戒海欄（ロン・カイラン）
・交換学生　　　ダニエル・バレラ君

委員会報告

・国井プログラム委員長
　早朝例会開催報告
　９月２４日（水）AM７時
　長良川カントリークラブ
・笠井職業奉仕委員長
　伊自良湖　若松学園夏季キャンプ
　有難うございます
・谷田親睦交流委員長
　氷見ＲＣ訪問、合同例会 /調印式 /観月会
　９月１９日、２０日
・小森委員長
　クラブフォーラム（２）
　会員増強について
　尾鷲ＲＣ、松坂ＲＣ、京都紫竹ＲＣ参加者
　の会員増強への取り組みについての説明各
　テーブル毎の提案事項への提出

ニコニコ BOX（敬称略）

竹村　博之　・安藤　武司　・郷　昇
笠井　琢哉　・陰田　正男　・岡田　忍
小島　正三　・小森　保敏　・後藤　保


